

# 新年

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

住民の皆さまにおかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。常日頃より議会活動に温かいご理解とご協力を賜り、心より厚くお礼を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症は、オミクロン対応型ワクチンの接種も始まり、国産の飲み薬も医療機関に届くようになったものの、コロナ第8波とインフルエンザの同時流行も懸念されております。

感染された方に対しましては、一刻も早い回復をご祈念申し上げます。

住民の皆さまにおかれましては、感染症への対策を講じながら、ウイズコロナの生活へと徐々にシフトしていく中、ロシアによるウクライナに対する軍事侵攻、円安による燃料をはじめとする様々な物価の高騰、更には光熱費も上がり、生活、健康、精神面において大変であることは、我々議員一同も痛感しております。

さて、昨年を振り返りますと、待望の生涯学習センター『太子の森』が完成し、令和4年7月にオープンしました。今までにないインターネットの接続が可能な自習室、蔵書数の増えた図書館、設備の整った様々な用途の貸部屋ともに利用者は約1.5倍になっております。

また、年末には日本中が感動と歓喜に沸く明るい話もありました。FIFAワールドカップ2022で、日本代表チームのサムライブルーは、見事に予選リーグを1位で突破し、決勝トーナメント1回戦では延長戦まで同点、PK戦で惜しくも敗戦という本当に残念な結果ではありましたが、監督をはじめとするスタッフと選手が一丸となって戦う姿は、日本だけでなく世界各国に多くの感動を与えてくれました。太子町出身の前田大然選手がその日本代表に選ばれ、そして試合では、自慢の俊足を生かした攻守の活躍が目立ち、決勝トーナメントでは、待望の先制点を決めてネットを揺らした感動はまだ記憶に新しいところであります。前田大然選手には、今後益々のご活躍を我々議員一同、心よりご祈念申し上げます。

本町の第17期議会が10月で、4年任期の折り返し点が過ぎました。太子町議会ではICT化を進め、令和4年3月定例会からペーパーレス化を図るためにタブレットの導入や開かれた議会にするために令和4年12月定例会より、本会議のライブ配信（生放映）をスタートいたしました。今後は、住民の皆さまが自分の自由な時間に見ていただけるよう本会議の録画配信、更には常任委員会の映像配信に向けた検討を進め、開かれた議会となるように努めてまいります。

我々議員一同、様々な苦難を住民の皆さまと共に乗り越え、町の発展のため、尚一層尽力してまいりますので、住民の皆さまには、どんな些細なご意見でもお声を頂けると幸甚でございます。

結びにあたりまして、町民の皆さま方の益々のご健勝とご多幸を心からお祈りするとともに、本年も変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げます。新年のご挨拶といたします。

令和五年 元旦

太子町議会議長 山田 強



# 二〇二三年 太子町議会 会派別抱負



村井浩二 森田忠彦 建石良明 斧田秀明 辻本 馨  
辻本ひろゆき 西田いく子 山田 強 中村直幸 藤井千代美  
(監査) (議長) (副議長)

◎幹事長

## 自由民主党

◎山田 強  
辻本 馨  
中村 直幸

### 謹賀新年

住民の皆様におかれましては本年も一家団欒、幸多き年でありますようご祈念申し上げます。昨年同様コロナ禍での年でしたが、ある会社が18歳〜49歳までの男女600人を対象に2022年の実態と2023年に対する期待についての調査を実施しました。結果興味深い生活者の実態が出ました。過半数が自分らしい一年を過ごし2021年よりも良い一年になったと実感2022年を表す漢字は新、変、楽と答えています。ウイズコロナとなり3年目コロナと共に生活していく中で挑戦や変革を求めその中で楽しさを見つけ日々を暮らしていくそんな気がします。内外時局が極めて緊迫する中で強く逞しく生きていきたいと願うものです。又8割以上の人が2023年に対してより高い期待を持ち自分らしさを表す漢字に進、幸、挑、と答えました。自由民主党は全ての国民の幸福と恒久平和の為に存在する国民政党です。

## 日本共産党

◎西田いく子  
藤井千代美

新年あけましておめでとうございます。

政権与党とカルト集団統一協会との癒着。防衛費を27年度までに今の2倍、11兆円にすると米国に約束。防衛費の財源は、コロナ禍、物価高騰で暮らしが大変な国民負担一辺倒。黙っていても、憲法が改悪され、戦争する国につくり変えられてしまいます。未来を担う子ども達に平和な未来を届けるのは、私達の今の行動にかかっています。

住民のみなさんが、平和に住み続けられるまちづくりにこれからも全力で頑張ってください。本年もよろしくお祈りします。

## 自民クラブ

◎森田 忠彦  
村井 浩二

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

皆さまにおかれましては、輝かしい新春をお迎えることと存じます。

## しなが会

◎斧田 秀明

皆様のおかげで今年も無事に新しい年を迎えることができました。新型コロナウイルスに感染された方々やそのご家族、不安のなかにおられる方々に対して、心からお見舞いを申し上げます。今年こそ、コロナというトンネルから抜け出し、明るい1年にしましょう。

## 大阪維新の会

◎建石 良明

癸卯の年を健やかに迎えるのとお慶び申し上げます。

今までの困苦の数年間から大きく飛躍し、私たちの生活が向上する年になることをお祈りいたします。

将来の太子町の道筋を覚悟をもって本年も示していきます。

## 公明クラブ

◎辻本ひろゆき

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年は、徐々に地域コミュニティが再開し、少しずつ賑わいが見られました。本年は、さらにたくさんの笑顔が溢れる街になりますよう、微力ながらお役に立てれば幸いです。皆さまにとって、素晴らしい1年でありますように。

**ゴール！感動をありがとう！**



予選を勝ち抜き、ベスト16。クローチアを相対し、PK戦で惜しくも手をのんだとはいえ、素晴らしいプレーは私たちに感動を与えてくれました。次の目標に向かって、更なる飛躍を遂げられることを故郷太子より祈念いたします。



太子町議会は、太子町PR大使前田大然選手を応援します！